

Fecha: 19-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Gobierno refuerza diseño de emergencia y Boric se reunirá hoy con Kast

Pág. : 5
Cm2: 169,0
VPE: \$ 262.682

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Gobierno refuerza diseño de emergencia y Boric se reunirá hoy con Kast

INCENDIOS FORESTALES. El Mandatario designó a ministras como enlaces en el Biobío y Ñuble. El Presidente electo llamó a su sector a evitar la política en medio de la crisis.

La severidad de la emergencia que golpea con fuerza inusitada a las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía forzó al Palacio de La Moneda a reconfigurar de manera drástica su estrategia en terreno. En una jornada marcada por la urgencia y el despliegue de las máximas autoridades en la zona de catástrofe, el Presidente Gabriel Boric encabezó este domingo una serie

de reuniones de coordinación en Concepción, desde donde anunció un diseño de "enlaces permanentes" para agilizar la respuesta estatal ante una tragedia que ya proyecta daños materiales de proporciones. Al cierre de esta edición, el presidente Boric confirmó que había al menos 18 fallecidos.

Tras sostener un encuentro con los alcaldes de las comunas

más golpeadas del Biobío, el Mandatario oficializó el nombramiento de figuras clave del gabinete para instalarse de forma indefinida en las zonas críticas. Para la Región del Biobío, el jefe de Estado designó a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto al subsecretario del Interior, Víctor Ramos, como las cabezas del Ejecutivo en la zona. En paralelo, para la Región del Ñuble, la respon-

sabilidad de enlace recaerá en la ministra de Agricultura, María Ignacia Fernández, y el subsecretario de Defensa, Ricardo Montero.

También viajaron a la zona los ministros del Interior, Álvaro Elizalde, y de Desarrollo Social, Javiera Toro.

El escenario político dio un giro hacia la tregua institucional. El presidente electo, José Antonio Kast, emitió un mensaje a través

de sus canales oficiales, llamando a postergar cualquier diferencia ideológica ante la magnitud del desastre. "Frente a los devastadores incendios en Ñuble y Biobío, hoy el foco debe ser combatir los incendios, ir en auxilio de las personas afectadas y apoyar a las autoridades para enfrentar esta emergencia. No hay espacio para la política en este momento crítico", sentenció Kast. **C3**



EL PRESIDENTE ANUNCIÓ QUE HABRÁ ENLACES PERMANENTES PARA AGILIZAR LA RESPUESTA DEL ESTADO.